



Commission de Féminisation

PROCES-VERBAL

Réunion du 06/10/2025

Animatrices : Mmes Marie-France ROPARTZ, Marie C.

Invités : MM. Philippe SURMON, Nuno FILIPE MIGUEL.

Présentes : Mmes Ximena AZURDUY, Valérie HILLEVOUAN, Pascale JODELET, Alice MUTHSPIEL, Nathalie SEVENO.

Excusées : Mmes Maria ADAM, Gaëtane AMALBERT, Jeanne BEHREND, Elisabeth BOUGEARD-TOURNON, Fanta CAMARA, Marion LAURENT, Katy MAIN, Alice MUTHSPIEL, Mélanie PIETERS, Myriam SALGADO, Daniela SOCAS, Jennifer TABET, Ariana VALDIVIA.

Début de la réunion à 19h15.

La présidente de la commission remercie les commissaires, le président du district parisien et M. Nuno FILIPE MIGUEL, président de l'ES16, d'être présents. Ces derniers participent à la réunion pour discuter des modalités d'organisation de l'action « Octobre Rose » qui se tiendra lors du plateau féminin au stade Suchet dans le 16^{ème} arrondissement de Paris géré par l'ES16 ce samedi 11 octobre.

M. Nuno FILIPE MIGUEL se présente aux différents membres.

A. Préparation du plateau « Parisiennes O Foot »

Le président de l'ES16, club recevant le premier plateau U6F-U9F de la saison, renseigne sur les conditions matérielles et les horaires du plateau. Il aura lieu de 10h à 11h sur un terrain de football situé à l'extérieur.

La commission se chargera de l'animation durant l'événement (activité fitfoot pour les mamans, matchs/jeux pour les joueuses). Un stand sera également animé par la commission à l'occasion d'Octobre Rose.

B. Action « Octobre Rose »

Durant ce mois de sensibilisation au dépistage du cancer du sein, la première cause de mortalité chez les femmes, la commission a décidé d'organiser en même temps que le plateau féminin une action à destination des mamans des jeunes footballeuses. En leur proposant une activité Fit Foot, l'objectif est de sensibiliser ces femmes aux bénéfices de l'activité physique sur la santé de manière ludique, car pratiquer un sport ou une activité physique réduit les risques de cancer du sein, d'après plusieurs sources médicales. La session Fit Foot sera animée par des commissaires.

En tant que nouvelle pratique développée récemment par la FFF, qui s'adresse essentiellement à un public féminin, le Fit Foot est apparu aux membres de la commission comme le meilleur moyen d'allier sport et santé (axe de l'action).

Le stand qui sera animé par la commission aura pour but de renseigner les personnes présentes lors du plateau « Parisiennes O Foot », femmes et hommes (le cancer du sein est une maladie qui touche aussi les hommes mais en moindre proportion), à propos de l'action mise en place à l'aide d'infographies, de flyer, etc.

Les membres choisiront les visuels à communiquer aux parents, aux femmes, qui prendront la forme de flyer et d'affiches.

C. Sondage pour connaître les membres présents samedi 11/10

La présidente de la commission réalise un sondage auprès des membres présents pour l'événement. Discussion autour des rôles attribués à chacun.

Lors de la prochaine réunion, un retour sur cet événement sera fait ainsi que la présentation de nouveaux projets.

Prochaine commission : le lundi 17 novembre 2025.